



3月

調理員さん ありがとう!

2月20日、放課後の時間を使って「生徒集会」が行われました。今回は、給食委員会の皆さんによる「給食集会」でした。

私たちが給食の時間に、当たり前のように口にしている食事、実は知らないことが多く、驚かされることの多い内容の集会でした。「350食近くを4人で調理していること」や「揚げ物は、丁寧に一つ一つ手作業で揚げていること」など普段気付かないことを知るよい機会となりました。改めて、調理員さんに感謝の気持ちを伝えることができよかったです。寒い日も暑い日も、いつもおいしい給食を有難うございます。



今回は、3年生の「優秀標語」を紹介します。

- | | | |
|---------------|------------|-------|
| 青木 玲奈さん (3-1) | 給食の おいさと戦う | 4時間目 |
| 棚澤菜和里さん (3-1) | 完食で 感謝の気持ち | 伝えよう |
| 下田 颯人さん (3-2) | 地域との 心つながる | 川中給食 |
| 横瀬 雅也さん (3-2) | 食卓を 家族で囲めば | 笑顔咲く |
| 飯野 寿真さん (3-3) | 特産物 食べて感じる | 地元の味 |
| 恒元 笙吾さん (3-3) | 給食で お腹と心 | 満たされる |

志高く、夢を語ろう! ～2年生による立志の会～

2月17日の土曜日、1・2年生の「授業参観」が行われました。1年生は出授業の先生による授業を、2年生は担任の先生による「立志の会」を行いました。今回は、それぞれの教室を会場にして、クラスの仲間と保護者の方々に前に緊張の面持ちは隠せませんでしたが、皆、しっかり堂々と夢を語ってくれました。発表順に黒板の前に出て、まずは「座右の銘」が書かれた用紙を黒板に貼ります。それから生徒、保護者の方を向き、心を落ち着けながら、ゆっくりと室内を見回します。会場の聴衆の顔を一通り確認し終わると、おもむろに口を開いて自分の将来や夢について、目の前の人たちに語りかけるように話し始めます。話しの途中で「座右の銘」を紹介しながら、そのエピソードを交えて……。

「自分の子が、こんなことを考えているとは知りませんでした。」「至近距離で子どもが語る言葉を聞いて、胸が熱くなりました。」「子供だ子供だと思っただけですが、いつの間にか大人になっているのですね。」など、懇談会の席上で保護者の方から多くの感想を聞くことができた、担任の先生が伝えてくれました。「夢をもつこと、夢を叶えよう」と一生懸命に努力すること。努力は人を裏切らない!」みんなの前で語った「志」、是非とも叶えてください。「立志の言葉」は、廊下に掲示してあります!



3月の行事予定

日	曜	3月行事
1	木	1・2年期末テスト 学力検査(3年) ※3年給食×
2	金	1・2年期末テスト 実技・面接(3年) ※3年給食×
3	土	公民館祭り
4	日	公民館祭り
5	月	
6	火	学年集会
7	水	3年生を送る会準備
8	木	3年生を送る会 弁当の日
9	金	入学許可候補者発表 ※3年給食×
10	土	
11	日	
12	月	卒業式予行
13	火	表彰集会
14	水	フッ素洗口
15	木	3年 修了式 ※3年給食×
16	金	第42回川本中学校卒業式
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	春分の日
22	木	
23	金	大掃除 ※給食最終日
24	土	
25	日	
26	月	平成29年度 修了式
27	火	学年末休業日 はばたき交流会反省会
28	水	学年末休業日
29	木	学年末休業日
30	金	学年末休業日
31	土	

新年度に向けて、一年の締め括りをしっかりとやろう!

楽しいひとときでした! ～3年生セレクト給食～

3年生になると、この時期限定で調理室を利用して「セレクト給食」が行われます。メニューの中から各自が事前にリクエストしておいたものをその場で盛りつけ、担任外の教職員を招待して一緒にいただく食事の時間です。普段なかなか見ることができない屈託のない笑顔に出会うことができ、3年生と楽しいひとときを過ごすことができました。栄養士さん、調理員さん、忙しい中準備に携わっていただいた職員のみなさん、有難うございました。



学校応援団の皆さんに感謝! ～煮ぼうとうづくり～

1年生が家庭科の授業で「煮ぼうとう」を作りました。毎年恒例で学校応援団のみなさんにお世話になり、うどんを粉から練っての作業です。人参、里芋、ネギ、ゴボウなど使う食材はどこの班も一緒ですが、できあがった「煮ぼうとう」の味は、決して同じではありません。切り方、調味料の量、水分量、味見をする人の好みなど微妙な違いが出るようです。地域の方とふれあいながらの調理実習、いいですね。応援団のみなさん、本当に有難うございました。



新年度に向けて始動開始です! ～新入生説明会～

2月2日、雪が降った日の当日、川中体育館で「新入生説明会」が行われました。生憎の天候、足下の悪い中でしたが、教職員で一生懸命に雪かきをして、児童・保護者をお迎えしました。場所や立場が変われば、何となく緊張したり、不安になったりするのは。川本中学校は、来年度の新入生を温かく迎える準備をしています。みなさんの緊張や不安を楽しんだり期待に変えられるよう学校をあげて応援しています。始動開始です。張り切っていきましょう!



大変お世話になりました! ～第2回資源回収～

雪が降った日の翌日、2月3日に2回目となる資源回収が行われました。雪はほとんど残っていませんでしたが、雪解けにより地面が緩んでいて大変でした。2年生を中心に集まってくれた川中生は、本当によく動いてくれました。各地区でもたくさんの川中生が、一生懸命に動いてくれたと聞きました。業者の方も、生徒も保護者の方々も、各家庭からの貴重な資源を丁寧に扱ってくれていました。地域のみなさん、貴重な資源を有難うございました。



「川本更正保護女性会」のみなさんのご厚意で、生徒の読書心をはぐくむ書籍を19冊購入させていただきました。どうも有難うございました!

家庭の「安心ふっかネット」(深谷市PTA連合会提言)

お子様をネットトラブル等から守るために、ご家庭のご理解とご協力をお願いいたします。